

MIS 100 PRIMEROS DÍAS DE GOBIERNO

Topaipí - Cundinamarca
Jhon Alejandro Linares Camberos

Los primeros 100 días de gobierno han sido muy productivos, puesto que además de cumplir con los compromisos que por ley se estipulan, como lo son la formulación del Plan de Desarrollo, de los Planes de Acción, y de los Planes Operativos Anuales de los diferentes sectores, entre otros, se han gestionado recursos para diversas actividades con las diferentes poblaciones, entre las cuales quiero resaltar las dirigidas al fomento de la recreación, la educación y el deporte en las niñas, niños, adolescentes y jóvenes.

Por otra parte, entre los proyectos sociales que me he comprometido a impulsar, está el denominado "Camas dignas" y el de "Educación Superior". El primero tiene como objetivo brindar una cama a los Topaipicenses que en este momento no tienen una, por lo cual duermen sobre piso, causando enfermedades respiratorias y lumbares, por la cercanía con el piso. El segundo se enfoca en la firma de convenios con diversas entidades de educación superior para que los jóvenes puedan tener acceso de educación superior, bien sea técnica, tecnológica o profesional.

El proyecto insignia de mi administración en cuanto al sector infraestructura es el "Plan 6500", que tiene como objetivo la construcción de 6500Mts de placa huella en concreto, focalizando en los puntos más críticos, con lo cual se generaría un escenario que facilite el acceso al municipio, lo cual impactaría positivamente en el turismo y en el sector económico, ya que se impulsaría la exportación de nuestros productos. Esto va acompañado de la señalización vial, tan importante y ausente en nuestro municipio.

Entre los problemas que se deben destacar es la carencia de información estadística sobre la situación real y actual del municipio, lo cual dificulta en gran medida la focalización de proyectos y la implementación de indicadores veraces y confiables en nuestra administración. Una de las causas de este problema es la carencia de información en los informes de empalme que nos presento la administración antecesora.

Ante los habitantes del municipio y la opinión pública nacional quiero expresar mi compromiso con el logro de los objetivos de mejorar la calidad de vida de la población de mi municipio, por lo tanto reitero un mensaje de aliento y esperanza, ya que los Topaipicenses pueden tener la confianza de que al finalizar ésta administración se habrán mejorado sus condiciones de vida y habrá menos desigualdad. Haremos de éste, un municipio prospero y productivo, fomentando el comercio, el turismo, y el respeto al medio ambiente.

Al finalizar mi periodo de gobierno quiero ser recordado como un gobernante comprometido con su municipio, que generó un cambio en la realidad mediante la propuesta de nuevas alternativas de desarrollo, que den paso a una nueva mentalidad, y dejando atrás la creencia de que nuestro municipio es atrasado o no se puede desarrollar. Y sobre todo, quiero ser recordado por dar la oportunidad a todos los Topaipicenses de desarrollarse integralmente y disminuyendo las brechas de desigualdad.











